

NORTH CENTRAL PUBLIC HEALTH DISTRICT

419 E 7TH ST. THE DALLES, OR 97058 541-506-2600 • NCPHD.ORG

COMUNICADO PÚBLICO

Fecha: 26 de mayo de 2023 Para: Todos los medios

De: Shellie Campbell, Directora

Distrito de Salud Pública del Norte Central

Tema: Distrito de Salud Pública del Norte Central nombra a nuevo Oficial de Salud

El Dr. Christopher Van Tilburg se unió al Distrito de Salud Pública del Norte Central como su nuevo Oficial de Salud, reemplazando a la Dra. Miriam McDonell, quien se retiró de su cargo después de desempeñarse en el cargo durante 10 años y ayudar a la comunidad a superar la pandemia de COVID-19.

Van Tilburg ha sido Oficial de Salud del Departamento de Salud del Condado de Hood River durante cinco años. "Me encanta el desafío, el entusiasmo y el impacto de la salud pública", dijo. Ahora se desempeña como Oficial de Salud tanto para NCPHD como para el condado de Hood River.

"Quería ocupar el puesto en NCPHD porque siento que tenemos muchos problemas regionales que pueden abordarse con soluciones regionales", dijo Van Tilburg. "Y una mejor cooperación entre las comunidades conduce a una atención de salud pública más eficiente y mejor".

Shellie Campbell, directora de NCPHD, dio la bienvenida a Van Tilburg al puesto y elogió la década de trabajo de McDonell para el departamento de salud.

"Dra. McDonell ha sido una fuerza estabilizadora en NCPHD durante muchos años", dijo Campbell.



El Dr. Christopher Van Tilburg

"Ella aportó recursos y pasión al distrito con proyectos que fueron ascendentes y apoyaron a niños y familias. Ella defendió el proyecto Jump in the Gorge, los esfuerzos para frenar la obesidad infantil y el programa Swim RX".

"Cuando llegó el COVID, la Dra. McDonell, como Oficial de Salud, dirigió al NCPHD y a la comunidad durante tres años con educación, información y compasión", dijo Campbell. "Estamos agradecidos de tener una líder inspiradora en nuestra comunidad y agradecidos de que su trabajo continuará apoyándonos a todos en su nuevo rol en PacificSource".

PacificSource es una aseguradora de salud que brinda cobertura a las personas en el Plan de Salud de Oregón en los condados de Wasco y Hood River.

"Nos complace dar la bienvenida al Dr. Van Tilburg a NCPHD como nuestro Oficial de Salud", dijo Campbell. "Estuvo todo adentro durante COVID. Su experiencia y amor genuino por la salud pública nos ayudarán a seguir avanzando para atender las necesidades de la comunidad".

Agregó: "Crecí a lo largo del río Columbia y he vivido en Hood River durante 25 años, trabajando como médico de emergencias y medicina ocupacional; he trabajado para Providence, Skyline y Mid-Columbia Medical Center".

También se especializa en medicina en áreas silvestres y se desempeña como director médico de equipos de búsqueda y rescate.

Antes de la escuela de medicina, obtuvo un título en comunicaciones científicas. "Entonces, la salud pública se adapta bien a mis habilidades: analizar los grandes problemas que afectan al público y tratar de ayudar a resolverlos, o al menos mejorar la salud de las personas".

Los Oficiales de Salud en Oregón son médicos que brindan asesoramiento y liderazgo en el establecimiento de políticas y programas para los departamentos de salud.

Para obtener más información, comuníquese con el Distrito de Salud Pública del Norte Central al (541) 506-2600, visítenos en la web en www.ncphd.org o encuéntrenos en Facebook).

###